

10/13

快挙！町内高校生の写真作品入賞！

町内在住の片岡涼美さん（高校3年生）が第21回植田正治写真美術館（伯耆町）フォトコンテストで18歳以下の部の優秀賞に入賞されました。片岡さんの作品「夏の休日」は、3枚の組み写真で、一般の部519点、18歳以下の部131点の応募の中から選ばれました。11月30日まで植田正治写真美術館 1階D展示室で展示されています。



10/14

マシン・メンテナンスと
J-クレジット契約



株式会社マシン・メンテナンスと日南町において、「日南町有林J-クレジット」購入に係る売買契約の締結を行いました。また日南町森林組合のJ-クレジットも購入され、契約式には、田邊秀幸代表取締役、白川元気専務取締役、平田広志代表理事組合長、同社とのマッチングをいただいた鳥取銀行から山上恵吾取締役常務執行役員、吉澤賢司根雨支店兼生山支店長が出席されました。

10/14

道の駅にちなんの立ち上げから
ご尽力に感謝を込めて

道の駅にちなん出荷者協議会初代会長の温湯正人さんへ感謝状が贈られました。温湯さんは平成 28 年の道の駅立ち上げから初代出荷者協議会会長に就任され、令和元年度まで道の駅の発展のため尽力されました。温湯さんは「この感謝状は一人でいただいたものではないと思っている。今後は新会長の中村建治会長のもと、道の駅が日南町の憩いの場として発展することを願っている」と話されました。



今年は感染症対策をふまえた文化祭に

例年日南町の秋に彩りを添えている文化祭が、今年は新型コロナウイルス感染症対策のもと行われました。今年度の開催は「にちなんふる里まつり」「多里地域文化祭」「阿毘縁地域文化祭」で、検温や手指消毒を始め規模を縮小するなどして開催されましたが、コロナに負けない盛り上がりを見せました。



例年日南町の秋に彩りを添えている文化祭が、今年は新型コロナウイルス感染症対策のもと行われました。今年度の開催は「にちなんふる里まつり」「多里地域文化祭」「阿毘縁地域文化祭」で、検温や手指消毒を始め規模を縮小するなどして開催されましたが、コロナに負けない盛り上がりを見せました。

